



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- MEDIO AMBIENTE
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

GAS NATURAL DE LA REGIÓN MEDITERRÁNEA: ¿QUÉ PAPEL TIENE EN LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA TRAS EL PAQUETE DE INVIERNO?

Este evento servirá para debatir sobre el papel del gas natural procedente del Mediterráneo frente al papel de un sector eléctrico en la UE que es cambiante al hilo del Paquete de Invierno de la Comisión Europea.

Organiza: CEPS

Fecha: 16.12.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BECAS DE MOVILIDAD PARA ESTUDIOS EUROPEOS

La Fundación Academia Europea de Yuste, con el objeto de reforzar la integración europea a través de la formación y la investigación, favorecer el debate en torno al proceso de integración y construcción europea, promover los valores europeos y fomentar el estudio y la difusión del patrimonio cultural europeo y la memoria de Europa, oferta este programa de becas vinculado al Premio Europeo Carlos V y dirigidas a investigadores que se encuentren preparando una

Día Internacional del voluntariado: Voluntarios de la UE dispuestos a marcar la diferencia

Hoy celebramos que haya personas que dedican su tiempo y compromiso a ayudar a los demás, mejorando la realidad existente a través de su trabajo a nivel local, nacional y mundial.



Los voluntarios son un bien para proyectos de ayuda humanitaria y protección civil. El impacto de su trabajo va más allá de las contribuciones individuales. Los voluntarios ofrecen su energía, recursos y conocimientos para apoyar la acción local complementando y reforzando el trabajo de las organizaciones asistenciales.

Durante la fase piloto de la [iniciativa Voluntarios de la UE](#), cerca de 300 voluntarios de toda Europa participaron en proyectos de ayuda humanitaria y protección civil en todo el mundo. Éstos han jugado un papel fundamental en ayudar a las comunidades a prepararse para, o prevenir, desastres y construir su capacidad para responder a emergencias.

La iniciativa del voluntariado europeo es un instrumento innovador de la Unión destinado a complementar la entrega de ayuda humanitaria, fortalecer la capacidad de adaptación y desarrollar las capacidades de las comunidades locales en los países afectados por los desastres.

La UE ha destinado casi 150 millones de euros a la iniciativa del voluntariado europeo. Las organizaciones interesadas en solicitar la participación en la iniciativa pueden obtener más información en el siguiente enlace sobre las [convocatorias y ofertas](#).

ECONOMÍA Y FINANZAS

tesis doctoral.

La temática de estas becas se adapta en cada edición al perfil de la persona galardonada y en la convocatoria 2016 versa, desde una perspectiva multidisciplinar, sobre "Paz y Valores Europeos como posible modelo de integración y progreso en un mundo global".

Los investigadores seleccionados participarán en el Seminario Doctoral Premio Europeo Carlos V que organiza, como parte de este programa, la Fundación Academia Europea de Yuste y sus trabajos serán publicados por la editorial de trabajos científicos Peter Lang.

Plazo: 2 meses desde publicación de la convocatoria

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

BÉLGICA - BRUSELAS: ENSAYO DE SOFTWARE

Anuncio de licitación para la prestación de servicios de prueba de aplicaciones informáticas.

Plazo: 09.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

El Parlamento Europeo exige una mayor protección a los pequeños inversores

Según los eurodiputados, los pequeños inversores necesitan mejor información sobre los posibles riesgos y tasas de los productos de inversión que van a comprar.

El resultado de la votación del pasado jueves para retrasar la introducción de un documento explicativo (KID) realizado por los proveedores de inversiones a los consumidores fue de 561 votos a favor, 9 en contra y 75 abstenciones.

La votación parlamentaria se produce después de que las propuestas del KID fueran interpretadas como "erróneas y confusas" por exigir a los proveedores "productos de inversión al por menor y basados en seguros".

El KID debe ser un documento de tres páginas claramente redactado que proporcione a los inversores, de una simple visión general, de los detalles más importantes del producto que estén comprando, incluyendo honorarios, riesgos y posibles resultados.

Este documento fue hecho por la Comisión Europea tras la crisis financiera mundial, cuando se propuso mejorar las medidas de protección para los principales productos de inversión comprados por los pequeños inversores.

En su momento, la propuesta fue respaldada por el Parlamento Europeo y el Consejo Europeo, pero la oposición surgió cuando la Comisión presentó un proyecto complementario de Normas Técnicas de Reglamentación que sustentan el formato y la metodología utilizados para compilar el KID. Éstos fueron juzgados inadecuados por el Parlamento y rechazados abrumadoramente en septiembre de 2016.

La Comisión tiene ahora un año más para presentar propuestas alternativas sobre las normas para el KID y si éstas son acordadas por el Parlamento y el Consejo, el KID podría introducirse a partir del 1 de enero de 2018.

MEDIO AMBIENTE

Un nuevo estudio muestra el extraordinario crecimiento en la financiación del clima y los objetivos medioambientales en Europa

El pasado 2 de diciembre la Comisión Europea publicó un estudio que muestra que los bonos verdes han experimentado un extraordinario aumento desde que se emitieron por primera vez en 2007.

Este [estudio](#) sobre el potencial y el funcionamiento de los mercados de bonos verdes también identifica obstáculos y medidas que deben adoptarse para superarlos y conseguir un mayor potencial. El estudio se publica dos días después del paquete aprobado por la Comisión denominado "[Energía limpia para todos los europeos](#)", que afirma que será necesaria una inversión extra anual de 177.000 millones de euros de 2021 en adelante para alcanzar los objetivos climáticos y de energía de 2030.

Asimismo, este informe identifica la falta de continuidad en proyectos medioambientales, así como la ausencia de una definición del concepto "bono verde" y un marco de desarrollo. Pero existen muchas buenas prácticas en los Estados miembros de la UE para sobreponerse a ésta y otras limitaciones. Algunos ejemplos de medidas adoptadas por el sector público van desde medidas "suaves", como la concienciación y la formación, hasta otras más duras como la divulgación obligatoria de los indicadores verdes para bonos de emisiones e inversiones.

El estudio también tiene en cuenta la estandarización. Muchos inversores inciden en la importancia de impulsar medidas de estandarización para asegurar que los bonos verdes se utilizan realmente para proyectos verdes con objetivos medioambientales claros y cuantificables.

I+D+i

El gasto en I+D de la UE ha permanecido estable a lo largo de 2015

Más de un 2% del PIB de la UE se invirtió en I+D el pasado año 2015 y cerca de dos tercios de esa inversión se gastaron en el sector empresarial, según el [último estudio](#) de Eurostat sobre este tema.

En 2015, los Estados miembros de la Unión Europea gastaron cerca de 300.000 millones de euros en investigación y desarrollo. La intensidad de esta inversión, es decir, el gasto en I+D respecto al PIB, se mantuvo en el 2,03% en 2015, comparado con el 2,04% de 2014. Hace diez años este porcentaje se situaba en el 1,74%.

Respecto a otras grandes economías, la intensidad en I+D de la UE fue muy inferior a la registrada en Corea del Sur, un 4,29% en 2014, y Japón, con un 3,59% en ese mismo año, e inferior también a EEUU, con un 2,73% en 2013, mientras que se situó prácticamente en el mismo nivel que China y mucho más alto que Rusia, que tenía un 1,13%. Con el fin de proporcionar un estímulo a la competitividad de la UE, es necesario que se produzca un incremento de la intensidad hasta un 3% para el año 2020, ya que es uno de los objetivos a cumplir por la Estrategia Europa 2020.

El ámbito empresarial continúa siendo el principal sector en el que se gasta en I+D, representando un 64% del gasto total en 2015, seguido por el sector de la educación superior, con un 23%. Por el lado contrario, los sectores con un porcentaje inferior en el gasto total fueron el estatal con un 12% y las organizaciones sin ánimo de lucro con tan sólo un 1%.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

